
Témoignage de Julia Kim à l’occasion  

du 23ème anniversaire (16 mai 2014) 

du Premier Miracle Eucharistique le 16 mai 1991 

À  travers le Miracle Eucharistique, 

L’AMOUR sans précédent,  

le plus pur et le plus sublime, est manifesté par Jésus 

  Louange Jésus! Louange de la Sainte Vierge! 

 



Aujourd’hui, nous célébrons le 23ème anniversaire du Premier Miracle 

Eucharistique quand l’hostie s’est changée en corps et en sang visible de 

Jésus. 

Quand je reçus l’Eucharistie le 5 Juin 1988, Fête du Saint Sacrement, 

Solennité du Très Saint Corps et Sang de Jésus, l’hostie se gonfla dans ma 

bouche et je sentis un fort goût de sang. 

Au fait, le Premier Miracle Eucharistique eut lieu le 16 Mai 1991 en 

présence de prêtres et d’autres personnes. 

La communauté chrétienne s’élargit après la mort de Jésus. Toutefois, après 

quelques temps, les enfants de Dieu devinrent corrompus et reçurent la 

Communion en état de sacrilège. Au cours des siècles, ils s’éloignèrent de 

l’église et s’éparpillèrent dans le monde. 

Puis, au 8ème siècle, un Miracle Eucharistique eut lieu pour la première fois 

dans l’histoire de l’Église Catholique dans une église de la cité de Lanciano, 

Italie. Par conséquent, les gens commencèrent à retourner à l’église. D’après 

une analyse de la chair et du sang prélevés de l’hostie, le tissu musculaire 

était celui du cœur et le sang du type AB positif masculin. 

Ici, à Naju, le Miracle Eucharistique se manifesta 12 fois dans ma bouche. 

Huit différents échantillons du Précieux Sang furent prélevés de l’hostie et 

soumis à des tests ADN. Le résultat certifiait que le sang était du type AB 

positif provenant de la même personne. Les Miracles Eucharistiques eurent 

lieu plusieurs fois à Naju parce que, certains prêtres, connaissant le Mystère 

de l’Eucharistie qui doit être traitée précieusement avec beaucoup de respect, 

donnait la Communion, qui est Jésus lui-même, comme une nourriture 

superficielle aux nombreux enfants de Dieu. 

C’est pourquoi Jésus continue à manifester des miracles eucharistiques en 

disant : « L’Eucharistie est réellement ma chair et mon sang toujours vivant ». 

En contradiction, l’archidiocèse de Gwangju maintient une opposition en 



affirmant que « le miracle eucharistique où l’hostie se changeait en chair et 

sang visible n’est jamais arrivé ». 

La Consécration de ce Sacrement pendant la Messe est le mystère sacré le 

plus important dans notre vie chrétienne. C’est malheureux de constater que 

beaucoup de personnes ne réalisent pas que le Saint Sacrement est le corps 

réel de Jésus dans son intégralité. Parce qu’ils ne peuvent réaliser cela, ils ne 

peuvent mener un niveau de vie que Dieu désire pour nous. De plus, ces 

temps derniers, Jésus ne cesse de manifester l’AMOUR sans précédent, le 

plus sublime et le plus pur dans le Miracle Eucharistique. 

Cependant, le cœur de Jésus est si accablé de douleurs parce que les gens ne 

comprennent et n’acceptent toujours pas ces signes même après que Jésus ait 

rendus tous ces signes visibles dans leur milieu. 

Nous qui disons que nous connaissons Jésus et sa Sainte Mère, devons 

réaliser ce que Jésus et sa Sainte Mère nous demandent de faire. Aussi 

restons totalement éveillés, continuellement en prières, afin de ne pas 

recevoir le calice de la colère. Si nous prions incessamment, Dieu nous 

donnera la coupe de bénédictions en voyant les prières de ses petites âmes. 

Pour vivre parmi nous, Jésus vint dans une mangeoire et non pas dans un 

palais luxueux. Il désire nous laver complètement de nos péchés avec son 

Précieux Sang versé depuis le moment qu’Il s’est sacrifié et mourut sur la 

Croix. 

Jésus, qui nous aime tellement, institua le Sacrement de l’Eucharistie avant 

de mourir sur la Croix. Avant d’instituer le sacrement, Il se demandait : « 

comment puis-je être avec tous mes enfants chaque jour? »  C’est en se 

manifestant sous la forme du Saint Sacrement à travers les prières de 

Consécration des prêtres, qu’Il peut rencontrer chaque âme dans le monde. 

Malgré sa Divine Présence dans la Sainte Communion, les gens continuent à 

commettre des sacrilèges en recevant la Sainte Communion dans un état 

impur. 



Comment Jésus peut-il demeurer en nous si nous le recevons sans le repentir 

de nos péchés? Nous devons nous purifier et pour cela, nous devons 

sincèrement regretter nos péchés en recevant le Sacrement de Réconciliation 

d’abord. 

Des maintenant, nous devons tout recommencer 

Dans l’Évangile selon St Mathieu, chapitre 6 versets 22-23, Jésus dit : «Les 

yeux sont la lampe du corps.» Comment nous percevons quelque chose 

donne des résultats complètement différents. D’une façon positive, nous 

pouvons penser : « elle est si jolie. » Mais négativement : « qu’est-ce qui est 

mauvais avec elle? » 

C’est mal d’avoir des préjugés injustifiés. Mettre des mauvaises idées 

préconçues dans l’esprit des autres les poussent à commettre des péchés. Si 

quelqu’un te dit : « je veux que tu te corriges. » Au lieu de dire : « merci pour 

ton conseil», tu répands des paroles 

malveillantes sur la personne qui t’a corrigé, tu pousses les autres aussi à 

commettre des péchés.  Ne pensez-vous pas de même? 

L’œil est non seulement la lumière du corps mais aussi de l’âme. Jésus dit : 

Quiconque cause un de ces petits qui croient en moi à commettre le péché, il 

vaudrait mieux pour lui de se mettre une meule autour du cou et de se noyer 

dans les profondeurs de la mer ».   Aussi, ne nous jugeons pas les uns, les 

autres. 

Prenons soin de notre œil, qui est la lumière du corps et de l’âme, pour qu’il 

ne tombe pas dans les ténèbres. Aussi, soyons dignes des paroles de Jésus et 

de sa Sainte Mère : « vous êtes  mon fils et ma fille bien-aimés. » 



 

Tout ce que nous avons à faire est de recommencer sans nous inquiéter si 

nous avons mené une mauvaise vie précédemment. 

Parce que Jésus dit : « si vous ouvrez vos cœurs tout grands et retourner vers 

moi, vous n’aurez pas à répondre à des questions sur votre passé, mais vous 

recevrez des bénédictions infinies. » 

Aussi, si nous ouvrons tout grands nos cœurs et courons vers le Seigneur, IL 

nous donnera une tape dans le dos et nous dira : « Oui! Bienvenu mon fils 

bienaimé, bienvenue ma fille bienaimée! » 

Mais si nous commettons des péchés et restons insensibles en disant : « tout 

le monde fait ce que je fais aussi »; c’est ce que les vrais pécheurs font. 

Nous pouvons comprendre comment Dieu peut être furieux si nous ne 

regrettons pas nos péchés.  Toutefois, aussi mortels que soient les péchés 

que nous avons commis, si nous nous reconnaissons pécheurs et courons 

vers Jésus, IL nous accordera sa Miséricorde continuellement avec son 

Amour Infini, au lieu d’ête un juge de justice. 

Voilà pourquoi notre Seigneur n’est pas un Dieu furieux. 



Je devins vivement consciente de l’immensité de l’amour de Dieu après qu’IL 

m’eut emmener au Ciel. Quand je suis revenue du Ciel cette fois, j’ai été 

totalement immergée dans Son Amour pour moi.  Plusieurs personnes me 

disent : « Nous pensions que Dieu le Père est perpétuellement furieux, 

effrayant et distant. » 

Contrairement à cette idée erronée, IL est très proche de nous, d’après son 

tout récent message.  Est-ce que vous ressentez aussi la même chose? 

L’AMOUR de Jésus qui vient au monde pour appeler les pécheurs 

Si nous nous approchons du Seigneur comme des pécheurs qui n’ont que leur 

honte à offrir à Dieu, IL nous prendra dans ses bras. Jésus vint au monde non 

pour appeler les justes mais les pécheurs. Au début, je ne pensais pas être 

pécheur moi-même. Pendant mon enfance, quand ma mère était sortie pour 

ses affaires, j’offrais de la nourriture aux mendiants de rue dans notre 

chambre principale. Cela continuait même après mon mariage. 

Après avoir été témoins du miracle qui me sauva de la mort – j’étais 

condamnée avec un cancer - beaucoup de personnes qui croient en Dieu 

comme moi, disent : « Après avoir été témoins de la guérison d’une personne 

juste comme vous, nous croyons que Dieu existe réellement. » Avant le 

repentir de mes péchés, malgré tous mes efforts à chercher, je pensais que je 

n’avais rien à me reprocher pendant toute ma vie. 

Toutefois, j’avais tort. Un jour, je partis à une retraite. Pendant la retraite, je 

demandais la grâce de grandir spirituellement. Après trois heures du matin, 

toute ma vie se déroula dans mon esprit comme une vidéo. Je vivais seule 

avec ma mère.  Mon oncle me frappait quand j’étais enfant, jusqu'à mon 

mariage. Après mon mariage, quand ma mère était partie habiter à Naju, il 

vendit toutes les tuiles du toit et mit le feu à notre maison. 

L’incendie détruisit tous mes précieux souvenirs d’enfance tels que les 

photos et agendas. Il prit même tout notre argent durement acquis. Il causa 

beaucoup de difficultés à ma famille jusqu'à sa mort. Toutefois, avant sa 



mort, je priais pour qu’il soit soulagé de ses vomissements et flegmes. Ses 

symptômes disparurent après mes prières.  Après qu’il eut reçu un baptême 

privé, je lui dis : « mon oncle, merci d’avoir pris soin de moi pendant toutes 

ces années » avant son dernier soupir. Il mourut en paix. Tout ce que nous 

avons à faire, est de penser aux choses bonnes et positives. 

 

Le début de la spiritualité : « c’est ma faute » 

J’habitais dans la maison de ma belle-mère quand j’étais jeune. Si nous avons 

un regard positif au lieu d’être négatif, nous pouvons voir de bonnes choses 

dans la vie. 

Au fait, mon tympan fut endommagé quand mon oncle me frappa 

violemment.  De plus, quand il vit que j’avais une cavité, il enleva ma dent 

avec une tenaille et déchira mes gencives. J’ai toujours une cicatrice dans ma 

bouche. Je pensais que j’étais vraiment une bonne personne qui n’avait 

jamais de haine envers les personnes qui m’ont causé beaucoup de 

souffrances, après toutes ces expériences. 



Quand j’ai réalisé que tout était de ma faute parce que j’étais la – je n’avais 

jamais pensé comme ça avant – je pleurais et regrettais mes péchés.  Puis 

Jésus dit : « La porte du ciel est ouverte.  La porte du ciel est ouverte. La 

porte du ciel est ouverte. » 

À  partir de la, la spiritualité de « c’est complètement ma faute »  débuta. 

En Mai 1991, je partis en pèlerinage en Terre Sainte avec un groupe des 

Philippines. 

Auparavant j’avais été invitée aux Philippines et j’y suis restée pour un mois. 

Durant ma visite aux Philippines,  je donnais mon témoignage 2 fois par 

jour, dans la matinée et l’après-midi. Plusieurs personnes qui souffraient du 

cancer et d’autres maladies incurables étaient guéries après avoir écouté mon 

témoignage. C’est pourquoi mon époux et moi-même étions invités au 

pèlerinage en Terre Sainte et d’autres Coréens se joignirent à nous. 

Je souffris de douleurs intenses et ne pouvais bouger parce que les pèlerins 

venaient continuellement à moi pour des prières de guérison quand ils étaient 

malades pendant tout le pèlerinage. Je sentais une telle pression et me 

préparais à mourir quand un côté de ma tête s’enfla à cause de douleurs 

extrêmes causées par la jalousie entre 2 Coréens le 1er Juin. 

Nous avions la chance de célébrer la Messe en l’Église Sainte Marie Majeure 

en Italie. Je pensais : « je voudrais vraiment aller à la Messe mais ce serait 

formidable si nous pouvions célébrer la Messe dans notre chambre d’hôtel 

puisque je ne pouvais bouger.» Quelque temps après, on m’appela pour 

m’informer que nous pourrions célébrer la Messe dans une chambre juste à 

côté de la mienne. Alors, en dépit de mon infirmité temporaire, je pus aller à 

la Messe. Après avoir reçu la Sainte Communion, l’hostie se changea en 

chair et en sang concrètement visible.  Les personnes qui m’avaient affligée, 

pleurèrent et se repentirent de leurs péchés. 

Jésus transforme le Saint Sacrement en chair et en sang si c’est nécessaire. 



Il dit : « Ne vous inquiétez pas mais suivez moi avec une totale confiance en 

moi. Je suis toujours avec vous où que vous soyez dans le monde. » 

Tous ceux qui se repentirent de leurs péchés et pleurèrent, étaient guéris de 

leurs maladies. L’ambiance devint solennelle.  À  ma surprise, je ne ressentis 

plus aucune douleur quand je me mis debout. Quand je touchai ma tête, 

l’enflement avait disparu; tout mon corps était guéri et redevint 

complètement normal. 

Remettons notre vie complètement au Seigneur et à la Sainte Mère. 

Réfléchissons sur notre vie et tout ce que nous avons fait de mal. 

Abandonnons-nous au Cœur Immaculé de Marie pendant la Soirée/nuit de 

Marie. La Sainte Mère nous embrassera de son Amour sans précédent, le 

plus pur et le plus sublime. 

 

 

 


